

● **CONVERSACIONES** El texto reúne siete entrevistas sobre la crisis ambiental

El libro "verde"

Como el compendio de reflexiones "más variado, informativo y polémico" sobre la crisis ambiental en Chile define Marcelo Mendoza su libro "Todos queríamos ser verdes", que será presentado por Editorial Planeta a las 19:30 horas de hoy en el Centro de Extensión de la Universidad Católica.

El autor, talquino de 30 años, es periodista y se desempeña como editor general de la revista "El Canelo". En 1990 publicó, en coautoría con Adriana Hoffmann, el libro "De cómo Margarita Flores puede cuidar su salud y ayudar a salvar el planeta", que lleva cuatro ediciones.

Esta nueva obra recoge sus conversaciones con el poeta Nicanor Parra, Premio Nacional de Literatura; el empresario Guillermo Güell, ex presidente de la Corporación de la Madera; el abogado Rafael Valenzuela, experto en derecho ambiental; el economista Manfred Max-Neef, Premio Nobel Alternativo y ex candidato presidencial; la ecologista Sara Larrain; el senador Antonio Horvath y el biólogo Humberto Maturana. La idea es que las entrevistas, afirma Mendoza, puedan "libremente interpelarse unas a otras, y generar un escenario de debate".

"Todos queríamos ser verdes" incluye también el aporte de seis humoristas gráficos a la reflexión sobre la crisis.



REFLEXIÓN El poeta Erich Polhammer presentará hoy en la UC la nueva obra del periodista Marcelo Mendoza.

PIN

gidor (Juan G. individualista: a hacia i composi ral, aur tación Gabriel abierta

El Libro "verde" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Libro "verde" [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile